

1. Erster Beigeordneter Sterzenbach gibt bekannt, dass zwischenzeitlich bezüglich der Schwarz-Weiß-Umkleide und der Aufstockung der Kläranlage ein hiesiges Architekturbüro zwecks Erstellung einer Kostenübersicht eingeschaltet wurde.
2. Erster Beigeordneter Sterzenbach gibt weiter bekannt, dass der temporäre lichtsignalisierte Fußgängerüberweg in der Halfter Straße bis spätestens Mitte Juli hergestellt werde. Über den gewünschten Fußgängerüberweg in der Straße „Am Erlenbach“ soll seitens des Straßenverkehrsamtes bis spätestens Mitte August entschieden werden.